

Passend für: Mazda 3 I & II, Mazda 5 I & II





Problem

Die Bremswarnleuchte am Kombi-Instrument bleibt an, wenn die Handbremse gelöst wird und das Bremspedal lässt sich durchtreten. Der Flüssigkeitsstand im Flüssigkeitsbehälter befindet sich unter der Mindestmarkierung und bei einer Kontrolle von außen unter dem Fahrzeug findet man eine Flüssigkeitsansammlung auf dem Boden bei einem der Hinterräder.

Ursache

Der hintere Bremsschlauch ist am Übergang zur Bremsleitung anfällig für Korrosion. Dieser Schlauch hat einen Schutzüberzug aus Gummi, der ihm zusätzlichen Halt verleiht. Allerdings sammeln sich unter diesem Überzug auch Feuchtigkeit und Straßenschmutz an, was zur Korrosion der darunterliegenden Metallteile führt. Dadurch kann es zu Undichtigkeiten kommen, und kann beim Bremsen – vor allem in einer Notfallsituation – zu einer Beeinträchtigung der Bremsleistung führen.

Lösung

Die Bremssysteme der oben genannten Modelle müssen regelmäßig kontrolliert und bei Anzeichen von Korrosion an den Schläuchen und Verbindungselementen aus Metall dringend ausgetauscht werden.

Blue Print empfiehlt, im Zuge dieser Reparatur auch einen Wechsel der Bremsflüssigkeit durchzuführen.

Weitere technische Informationen finden Sie unter: partsfinder.bilsteingroup.com